

EIN sehr erfreuliches Ergebnis für die Jugend des Tambourcorps Anstel



ANSTEL. Stolz sind die Mitglieder des „Tambourcorps Anstel 1920“ um ihren Vorsitzenden Michael Hirtz. Im vergangenen Herbst kam auf Initiative der Mitglieder Christian Moll und Markus Berghoff die Idee, mithilfe des Spendenportals der VR Bank eG ein Crowdfunding-Projekt ins Leben zu rufen. Hierzu hat sich der Verein als Ziel gesetzt, 15.000 Euro für die Jugendarbeit des Corps zu sammeln. Dieses Ziel konnte das Tambourcorps letztend-

lich so weit erfüllen, dass die 100 Prozent-Marke weit überschritten wurde. Auch die großzügige Einmalzuwendung von 4.000 Euro durch den Spendenbeirat der VR Bank trägt zu einem erfolgreichen Projektverlauf bei. „Wir für Sie in Ihrer Region“ ist unser Grundsatz - und das leben wir auch“, berichtet Klaus Saedler von der VR Bank, der das Crowdfunding-Projekt von Anfang an mit betreute. Ebenfalls begeistert zeigte sich auch Spendenbeiratsmitglied Bianka

Mischtal, die sich von den Gegebenheiten im Tambourcorps selbst ein Bild machen konnte. Michael Hirtz zeigte sich vom Projektverlauf begeistert: „Mit so viel Zuspruch und finanzieller Unterstützung für unsere Jugend hätten wir nie gerechnet. Dort gilt ein großer Dank an die zahlreichen Spender aus der Bevölkerung. Das wir den Spaß an der Marschmusik und dem Vereinsleben ausleben dürfen und an unsere Jugend weitergeben können, ist mit solch einer Un-

terstützung viel besser möglich. Dafür sind wir sehr dankbar.“ Der Verein verwendet das Geld für die Anschaffung von Jugendinstrumenten, passenden Uniformen sowie Notenmaterial für die Ausbildung. Die Ansteler freuen sich immer über Nachwuchs, egal welchen Alters. Musikalische Vorerfahrungen sind nicht notwendig. Weitere Informationen sowie Kontaktmöglichkeiten gibt es online auf www.tc-anstel.de.
Text: e-biv; Foto: C. Söltner